

33.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, au sujet de l'expropriation de la rue Sherbrooke, dans le quartier Longue-Pointe, et d'une certaine propriété appartenant à M. Nazaire Lord et qui empiète sur la ligne homologuée de ladite rue Sherbrooke.

Résolu: De référer au Département en Loi, pour savoir si l'expropriation de cette propriété ne pourrait pas se faire d'après la loi des expropriations annuelles.

34.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, transmettant un estimé du nivellement et macadamisage de l'avenue Piedmont.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef, pour savoir si cette demande doit être comprise dans son programme général de macadamisage.

35.—Soumis un rapport du Surintendant des Marchés recommandant le transfert du bail pour l'étal Nos 51 et 53, Marché Bonsecours, de M. F. H. Carlin, à la Montreal Beef Co.

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

36.—Soumis un rapport du Surintendant de l'Incineration, recommandant que le 23 mai courant, soit proclamé jour de nettoyage général de la Ville.

Résolu: Que le 23 mai soit proclamé jour de nettoyage général de la Ville et de prévention des Incendies et que des annonces en conséquences soient insérées dans les journaux.

37.—Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux transmettant deux copies du contrat à intervenir entre la Compagnie de Téléphone Bell et la Cité, pour le loyer des appareils téléphoniques et le service du téléphone pour l'année 1913.

Résolu: De prier Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité de signer les contrats à intervenir.

38.—Soumis un rapport du Surintendant de l'Incineration, recommandant que le cheval No 210 soit vendu à l'enchère.

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

39.—Sur recommandation du Surintendant des Marchés, il est

Résolu: D'autoriser le transfert du bail de l'étal Nos 3, 4 et 5, à l'extérieur du Marché St-Antoine, de M. W. G. Marshall à M. John A. Gillies.

40.—Sur recommandation du Surintendant des Marchés, il est

Résolu: D'autoriser le transfert du bail de l'étal No 29, Marché St-Laurent, de M. Solomon Genser à M. Moses Steinberg.

41.—Soumis un rapport du Surintendant des Marchés sur une requête des bouchers locataires du Marché Bonsecours, à l'effet de faire diminuer le coût de l'air froid.

Résolu: D'informer lesdits bouchers que cette question est sous considération.

42.—Le Bureau prend en considération la question des améliorations à faire au Bain St-Louis, et il est

Résolu: De prier M. Dalbé Viau, architecte, de préparer et soumettre au Bureau des plans pour la construction d'un nouveau bain.

43.—Soumise une communication de l'Association des Tailleurs de pierre, au sujet du taillage de la pierre dans la Cité de Montréal.

Résolu: De donner instructions à l'Ingénieur en Chef d'insérer dans les devis une clause à l'effet que les soumissionnaires devront indiquer dans leurs soumissions l'endroit où se fera le taillage de la pierre qu'ils emploieront.

44.—Soumis un rapport de l'Agent des Achats et des Ventes au sujet de l'achat de matériel pour la confection de pavages et de trottoirs.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour rapport.

45.—Le Bureau prend en considération les soumissions reçues pour la construction du poste de pompiers No 25, rue Drummond.

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant qu'une somme additionnelle de \$19,000 soit votée pour compléter la différence entre le montant voté et la plus basse soumission (\$79,623) et pour payer la commission de l'architecte.

Il est en outre

33.—Submitted a report from the Chief Engineer, anent the expropriation of Sherbrooke street, in Longue Pointe Ward, and of a certain property belonging to Mr. Nazaire Lord encroaching upon the homologated line of said Sherbrooke street.

Referred to the Law Department in order to know whether the expropriation of the said property could not be effected according to the law, re annual expropriations.

34.—Submitted a report from the Chief Engineer, transmitting an estimate of the cost of levelling and macadamizing Piedmont avenue.

Referred to the Chief Engineer in order to know whether they can be included in his general program.

35.—Submitted a report from the Superintendent of Markets, recommending the transfer of the lease for stalls Nos. 51 and 53 Bonsecours Market from Mr. F. H. Carlin to The Montreal Beef Co.

Resolved: That said recommendation be approved.

36.—Submitted a report from the Superintendent of the Incineration Department, recommending that the 23rd May inst. be proclaimed a general cleaning day.

Resolved: That the 23rd May be proclaimed a day for the general cleaning of the City and for the prevention of fines and that notices to this effect be inserted in the newspapers.

37.—Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, transmitting two copies of the agreement to be entered into between the Bell Telephone Company and the City for the rent of telephones and the telephone service for the year 1913.

Resolved: That His Worship the Mayor and the City Clerk be requested to sign the said agreement.

38.—Submitted a report from the Superintendent of the Incineration Department, recommending that horse No. 210 be sold by auction.

Resolved: That said recommendation be approved.

39.—On the recommendation of the Superintendent of Markets, it was

Resolved: That the transfer of the lease of stalls Nos. 3, 4 and 5, outside of the St. Antoine Market, from Mr. W. G. Marshall to Mr. John A. Gillies, be authorized.

40.—On the recommendation of the Superintendent of Markets, it was

Resolved: That the transfer of the lease of stall No. 29, at the St. Lawrence Market from Mr. Salomon Genser to Mr. Moses Steinberg be authorized.

41.—Submitted a report from the Superintendent of Markets, anent the petition from the butchers of Bonsecours Market for a reduction of the cost of cold air.

Resolved: That the said butchers be informed that this matter is under consideration.

42.—The Board considered the question of improving the St. Louis Bath and it was

Resolved: That Mr. Dalbé Viau, architect, be requested to prepare and to submit to the Board plans for the construction of a new bath.

43.—Submitted a communication from the Stone Cutters' Association, anent the cutting of stone within the limits of the City of Montreal.

Resolved: That instructions be given to the Chief Engineer to insert in the specifications a clause to the effect that the tenderers shall mention in their tenders the place where the stone to be used by them shall be cut.

44.—Submitted a report from the Purchasing and Sales Agent, anent the purchase of material for pavings and sidewalks.

Referred to the Chief Engineer for a report.

45.—The Board considered the tenders received for the construction of a Fire Station, at No. 25 Drummond street.

Resolved: That a report be made to Council, recommending that an additional sum of \$19,000, be voted to make up the difference between the amount voted and the lowest tender (\$79,623) and to pay the architect's fees.

It was moreover